

Artikel vom 09.07.2020

Landtag

## Zuschüsse durch Städtebauförderung



### **Alex Dorow: „Knapp 3,3 Millionen Euro Förderung fließen in den Landkreis“ Zuschüsse durch Städtebauförderung**

Die Initiative „Innen statt Außen“ der Städtebauförderung unterstützt auch in diesem Jahr wieder einige Gemeinden im Landkreis Landsberg am Lech. Vier Landkreismunicipalitäten erhalten über die Initiative zusammen knapp 2,9 Millionen Euro. Fuchstal beispielsweise erhält dabei über die Initiative 1.680.000 Euro und Apfeldorf über zwei Teile des Städtebauförderprogramms insgesamt 920.000 Euro.

„Über die Städtebauförderung sollen insbesondere unsere ländlichen Gemeinden unterstützt werden, sodass Leerstände beseitigt und Ortsmitten gestärkt werden.“, so Alex Dorow. „Gerade auch mit der Initiative „Innen statt Außen“ werden wichtige Impulse gesetzt, dass Städte und Gemeinden ihre Innenentwicklungspotentiale nutzen und damit der Flächenverbrauch reduziert wird.“

Geförderte Maßnahmen:

„Innen statt Außen“:

Apfeldorf, Lechrain, 800.000 Euro  
Eching am Ammersee, Ortsmitte, 320.000 Euro  
Eresing, Kracherhof, Alte Schule, 64.000 Euro  
Fuchstal, Lechrain, 1.680.000 Euro

„Flächenentsiegelung“

Apfeldorf, Flächenentsiegelung Lechrain, 120.000 Euro

Städtebauliche Sanierungsmaßnahmen und Einzelvorhaben

Geltendorf, Einzelvorhaben Paartalhalle 300.000 Euro